

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 17. Februar 2016

Gedenktafeln am Georg-Buch-Haus

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße hat am 06.05.2015 die Schaffung einer Gedenktafel zur Bedeutung der 'Gewerbeschule' in der Wellritzstraße, heute GMZ Georg-Buch-Haus, zum demokratischen Neubeginn nach der braunen Gewaltherrschaft auf der Landes- und der Stadtebene mit 13 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung beschlossen.

Am 02.02. hat am Eingang des GMZ ein Ortstermin mit dem Gießereileiter Andreas Richter der Aluminiumgießerei TURAL GmbH Hüttenstraße 4 65201 Wiesbaden stattgefunden. Inzwischen ist von Herrn Richter der Entwurf einer Gedenktafel auf der Grundlage des vom Stadtarchiv erarbeiteten Textes vorgelegt worden.

Bei diesem Ortstermin wurde darüber hinaus von Stadtarchivar Dr. Axel Ulrich die Notwendigkeit festgestellt, dass die vorhandene Gedenktafel für Georg Buch nicht nur einer kleineren Korrektur bedarf. Sie muss überdies im Erscheinungsbild der neuen Gedenktafel angeglichen werden.

Von der Firma Tural GmbH wurde inzwischen der Kostenvoranschlag vom 09.02.2016 vorgelegt (siehe Anhang).

Für die Enthüllung der beiden Gedenktafeln ist der 02. Juli 2016 angedacht.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Gedenktafeln in der vorgesehenen Form am Georg-Buch-Haus anbringen zu lassen. Sollte hierfür eine Kostenunterdeckung entstehen, stellt der Ortsbeirat ggf. eine Finanzierungsbeitrag in Aussicht.

Protokollnotiz Nr. 0017

Die Vorbemerkung sowie der Antrag werden als Sachstandsbericht zur Kenntnis genommen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher